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時  の  視  点

　東京都製紙原料協同組合

第６５回　通常総会　開催
日　時：　　５月２４日（月）午後４時３０分

会　場：　　上野精養軒　３階 ｢桐の間｣

司　会　　　冨澤　常任理事

開会の辞　　上田　常任理事

議　長　　　近藤（昌）副理事長

閉会の辞　　鈴木　常任理事

去る５月２４日（月）、東京都製紙原料協同組合

第６５回通常総会が開催されました。

会場は、木立も一層緑色を増した上野公園内精養

軒にて。緊急事態宣言発令中の事もあり、参加は

理事と青年部の一部の参加者で総勢２０名にて行

いました。

　 令 和 ２ 年 の 日 本 の 紙 ・ 板 紙 生 産 量 は

２ , ２ ８ ８ 万 ト ン で 昨 年 比 ９ ０ . ２ ％ 、 払

出は２, ３０８万トンで昨年比９１. ９％、消費量

は２, ２２２万トンで昨年比８９. ２％であった。

生産量の内訳は、紙が１, １２２万トンで昨年比

１６. ９％減、板紙が１, １６５万トンで昨年比

２％減であった。新聞用紙、印刷・情報用紙、包

装用紙はコロナ禍により在宅勤務が増えた為、リ

モートワークが一挙に進み、新聞用紙はページ数

減・発行部数減もあり過去最大の落ち込みとなっ

た。一方、段ボール原紙は０. ５％増、衛生用紙

０. ３％増でかろうじてプラスだった。

　 古 紙 回 収 量 は １, ８ ８ ８ 万 ト ン で 昨 年 比

９５. ４％。国内での古紙使用量は１, ５７１万ト

ンで　昨年比９５. １％である。用途別では紙向

けが昨年比８８. ２％の４１０万トンに対して、

板紙向けが昨年比９９. ２％の１, １６０万トンで

ある。品種別では段ボール古紙が８８０万トン

で昨年比０. ３％減、新聞古紙は２４４万トンで

昨年比１４. ２％減、雑誌古紙も２２６万トンで

昨年比２１. ５％減だった。古紙回収量は前年比

９１万トン減で、リーマンショックに次ぐ落ち込

みとなった。

古紙回収率は８５％で、昨年の７９. ５％を５. ５％
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上回った。また古紙利用率は６７. ２％となり、

目標である６４％を６年連続で上回った。

　古紙輸出は８年前のピーク時４９３万トンか

ら３１８万トンまでに減ったが、前年対比では

１. ５％増となった。ただし中国輸出は１２８万

トンで１５. ９％減である。それに対して段ボー

ル原紙輸出は、８８万トンとなり９３％の大幅増

となった。

紙・板紙生産量及び消費量が昨年、約１割減少し

た背景としては、コロナ・ショックの存在が大き

い。それに伴いインバウンド需要がなくなり東京

オリンピックが延期された。さらにリモートワー

クの普及、コロナ禍で節約意識が高まり、新聞離

れや旅行中止に繋がった。

その結果として板紙への影響は比較的小さかった

が、紙への影響は大きかった。デジタル技術の進

歩もあり、行政機関や一般企業でもリモートワー

ク浸透によってデジタル化・ペーパーレス化が進

行している。これら変化に我々は如何に対応すべ

きか、大きな課題に直面している。

　また産業古紙に関しては発生元である印刷所、

製本所の数が減少している。この様な市場の変化

に対応するには、此方も変化しなければならない。

昨年度は青年部を中心に印刷所、製本所の若手経

営者との交流や情報交換も出来ていない。

またボーリング大会や製紙工場の視察も中止と

なった。組合事業も各支部単位での活動は勿論、

家庭紙メーカー、製本業界、リサイクル業界との

交流が出来なかった。理事及び理事経験者の交流

の場である「清風会」も開催されなかった。

恒例の合同新年会は毎年１月に開催していました

が、緊急事態宣言が発令された為、中止となりま

した。

理事長挨拶

東京都製紙原料協同組合

理事長　坂田　　智

事業方針
　長年にわたり世界の古紙流通をリードしてきた

中国が、固体廃棄物の輸入禁止の一環として、昨

年末をもって古紙輸入を全面的に停止しました。

また新型コロナウイルス感染症により、従来通り

の生活が出来なくなった我々一人一人が、自分の
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体を守る予防策を実践してきました。

その結果、この予防策はインフルエンザの予防に

も風邪の予防にも効果があることが分かってきま

した。またウイルスは色々な企業にも多大な影響

を及ぼし、航空会社、鉄道会社から飲食業界、宿

泊業界まで巨額の赤字をもたらしています。

私たち古紙業界も例外ではなく人々が非接触を意

識した事で、紙からデジタルへの移行が進み、古

紙の発生量も減少しています。辛うじて段ボール

と家庭紙が健闘しているのが現状です。

世界の古紙流通に関しては、アメリカ西海岸から

中国に流れていた段ボール古紙が、アジア諸国に

来るのではないかと危惧されていましたが、コロ

ナ禍でアメリカ国内の段ボール需要が伸び、原紙

価格が上昇して、貨車による東海岸地区への移動

につながっています。

そこでＪ－ＢＲＡＮＤの段ボール古紙がアジア各

国で必要とされています。この様な状況がいつま

で続くか分かりませんが、古紙業界は常に状況を

把握して国内メーカー及び商社と緊密に連携しな

がら国内を最優先にバランスの取れた需給状況に

する事が大切ではないかと認識しています。

また当組合の主力商品である産業古紙は、コロナ

禍によるインバウンド需要の減少、リモート勤務

による自宅での仕事の拡大、そして航空機、新幹

線、テーマパークなどの需要減少等、広範囲に影

響を受け、それを生産しているメーカーにも大き

な影響を与えています。

但しこれからも産業古紙が大切な原料である事は

言うまでもありません。我々は仕入価格の値上げ

ではなく付加価値と言うサービスで差別化をして

いくことが大事になってくると認識しています。

また全原連傘下の組合として古紙業界のために組

合の維持、繁栄に努めなければなりません。

最後にコロナの予防に取り組み、命を守り、仕事

を通して社会に貢献していきたいと思っております。

（１）全原連をはじめとした業界団体と連帯を強

め、当組合の意見を反映させる。

（２）支部内で勉強会、懇親会を企画し、支部員

の交流につなげる。

（３）支部間の横断的交流を促進し、地域別・　

会社別の業態の違いを学ぶ。

（４）世代交代を進める為、次代を担う青年部、

若手組合員に研修と活躍の場を提供する。

（５）海外向け古紙共販事業を実施し、調査・研

究をする。

（６）各組合員が業務上必要とする備品の共同　

購入を実施する。
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（７）ＴＰＩＣＯ制度の運用と普及。

（８）組合員及び組合にメリットのある、賛助　

会員制度を進める。

（９）組合員間のコミュニケーションに資する　

ゴルフコンペ、懇親会等を開催する。

議 案 審 議
〔組合員総数１５５名中　本人出席２０名、　

委任状提出者７９名、議決権有総数７８名〕

第１号議案 令和２年度　事業報告書及び決算

　 関係書類承認の件

令和２年度 事業報告書　　工藤（充）事業部長

 決算関係書類について　宮内　会計理事

 監 査 報 告 　　　　　   村上　監事

第２号議案 令和３年度　事業計画、収支予算案

 並びに経費の賦課及び徴収方法決定の件

令和３年度 事業計画案　　赤松　事業部副部長

　　〃　　 収支予算案並びに経費の賦課及び

　　　　　 徴収方法について　  宮内 会計理事

第３号議案 令和元年度借入金残高の最高限度額

　　　　　　決定の件　　　　　   赤松会計理事

第４号議案 役員報酬決定の件　　　       議　長

第５号議案 理事及び監事選挙の件　       議　長

以上、第１号議案から第５号議案はすべて原案通り

可決されました。

最後は鈴木常任理事が閉会の挨拶をされて通常総

会は滞りなく終了致しました。

鈴木常任理事
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尚、今回の理事及び監事選挙の件では、理事１名

と監事２名が退任しました。又、新理事が２名と

新監事２名が加わり、理事３２名・監事２名での

体制となりました。変更者は以下の通りです。

役職変更： 上田副理事長が理事長に就任

 鈴木常任理事が副理事長に就任

 冨澤常任理事が副理事長に就任

　　但し、 夏目専務理事は留任

第６５回通常総会　理事（令和３年度・新理事）

＊は今年度就任理事・監事

理事３２名　（順不同）

　近藤　正彦　　工藤　充彦　　梨本　竜範

　上田　晴健　　清水　弘允　　齋藤　浩二

　渡邉　繁光　　近藤　昌和　　朝倉　行彦

　近藤　達也　　廣田　圭吾　　冨澤　進一

　宮内　啓悟　　坂内　大介　＊小池　康治

＊大久保　薫　　高橋　宏明　　赤松　源裕

　近藤　行輝　　新井　正樹　　鈴木　邦浩

　徳永　裕司　　安立　博信　　坂田　智

　井出　一之　　山口　勝弘　　金山　佳正

　木内　茂樹　　辻　忠敏　　　工藤　裕樹

　黒田　真司　　夏目　茂

監事２名（順不同）　　

＊久保田　貞行　　　＊皆川　英章

新三役

理 事 長：上田　晴健

副理事長：鈴木　邦浩、冨澤　進一

専務理事：夏目　茂　

新 理 事：大久保　薫　理事　（株）大久保

　　　　　小池　康治　理事　（株）清　水

新 監 事：久保田貞行　監事　（株）久保田商店

　　　　　皆川　英章　監事　皆川商事（株）

退任理事：清水明利　理事　

退任監事：村上雄三　監事・武田誠一郎　監事
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新理事長就任挨拶
　

理事長　上田　晴健

　令和３年５月２４日第６５回通常総会において、

上田  晴健  副理事長が理事長に就任されました。

東京都製紙原料協同組合の理事長就任にともない

ご挨拶をいただきました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　去る５月の本年度通常総会に併せて開催された

理事会において理事長を拝命しました。重責に身

の引き締まる思いですが、ここに理事長就任にあ

たり一言    ご挨拶申し上げます。

　まず初めに前理事長の坂田智様には、理事長  

代行及び理事長在任３年の間、組合員各位の意思

疎通や他組合との意見交換などご尽力なされた 

ことに尊敬と敬意を表します。

　現在コロナ禍のなか、情報の媒体は紙から    

デジタルへと移行しており、残念ながら印刷、製

本、出版業界などから排出される産業古紙の

発生も減少しております。それに伴い集荷業、問

屋業ともに発生減に苦慮しており、再生産可能な

業態を維持確立できるよう冷静な判断が求められ

ております。過当競争に陥らぬよう、組合員各社

の競争力が担保できるよう、情報を発信してまい

ります。

　集荷業単体、問屋業単体での競争力の強化では

この難局を乗り切ることは困難だと思われます。

集荷業、問屋業が互いに協力し、一層の競争力を

模索し、発生元及び製紙メーカーにより良いサー

ビスを提供できるよう努力することが必要不可欠

です。当組合がその競争力強化のための意見交換

の場になれれば、幸いだと考えております。

　紙を取り巻く環境は日に日に厳しくなってきて

おりますが、当組合の特徴である集直一体を合言

葉に、組合員各社様に有益な情報を提供し業界発

展のため邁進してまいります。

今後とも皆様方のご指導ご鞭撻を賜りますよう、

心からお願い申し上げます。
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第５９回　永年勤続従業員表彰

尚、毎年総会終了後に開催しておりました永年勤

続従業員表彰式は、コロナ禍のため、各組合員の

会社にて行ないました。

表彰者は全部で、６社、３５名（女性４名）でした。

表彰従業員氏名
　□　男性　◆　女性　（順不同、敬称略）

〔勤続２０年以上〕　　　１名

□佐久間　義雄 （有）富士紙業

〔勤続１５年以上〕　　　６名

□松石　裕　　 美濃紙業 （株）

□河須崎　健　　　 美濃紙業 （株）

◆加納　清子　　　 美濃紙業 （株）

□大久保　稔　　　 美濃紙業 （株）

□横山　浩司     　　 （有）富士紙業

□和田　清文　　　 （有）富士紙業

〔勤続１０年以上〕　　　１０名

□高橋　正行　　 　 グリーンロジテック（株）

□小野寺　富也　 　 グリーンロジテック（株）

□岡田　博信　　　  グリーンロジテック（株）

□鈴木　優大　   美濃紙業 （株）

◆小川　優  　   美濃紙業 （株）

□高濵　幸治　　　 （株）共益商会

□長谷川　誠　　　 （株）共益商会

□ディゾン　アントニオ　ラグマン（株）共益商会

□大里　清美　 （有）坂田亮作商店

□星　直樹　　　　 （株）工藤商店

〔勤続５年以上〕　　　　１８名

◆浅賀　友子　　　 グリーンロジテック（株）

□岩田　宗人　　   グリーンロジテック（株）

□長谷川　隼一　　 グリーンロジテック（株）

□関　宏之　　　 グリーンロジテック（株）

□田中　聖和    　 グリーンロジテック（株）

□増田　友和    　　 グリーンロジテック（株）

□田島　健一    　　 グリーンロジテック（株）

□土田　孝史 　　  美濃紙業 （株）

□亀﨑　淳　    　   美濃紙業 （株）

□向原　大輔　       美濃紙業 （株）

◆松下　京子    　   美濃紙業 （株）

□佐藤　和章    　   美濃紙業 （株）

□杉山　裕輔    　   美濃紙業 （株）

□渡部　充　　　　 （株）共益商会

□阿部　博　　 　    （株）共益商会

□田村　賢一　 　 （株）共益商会
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□下地　拓也       （有）富士紙業

□小松崎　誠　     （有）富士紙業

永年勤続従業員表彰を受けて

グリーンロジテック（株）　岡田博信
　

　この度は永年勤続表彰を頂きまして本当にあり

がとうございます。これまでコツコツと、自分に

できる精一杯の成果を出そうと頑張ってきた事

が、こうして形となった事で良い意味での節目に

なったと感慨深い思いでいっぱいでございます。

思えば、１０年という長い年月を、楽しく働ける

ことができましたのは、職場の同僚、上司の方々

のご指導とご協力があったからこそのおかげでご

ざいます。この１０年間を振り返りますと、表彰

に値するような功績は、何一つ思い当たりません

が、自分に与えられた仕事をいつも精一杯やりと

げることができた、その喜びと充実感だけはしっ

かりとつかむことができたと思っております。　

　これからも健康に気を付け、より一層気持ちを

引き締めて頑張って参ります。本当にありがとう

ございました。

時  の  話  題

輸出市況について　

山發日本株式会社　　　　　　　　

　営業部製紙原料課　青木幸一

　皆様がご承知の通りではございますが２０２０

年の輸出古紙価格は段ボール（以下、ＯＣＣとい

う）の米国品＃１２は１３０～２３０ドル、欧州

品は９５～２１０ドル、日本品は９５～２１０　

ドルで中国や東南アジアメーカーへ流通しており

ました。日本市場に絞り、ＯＣＣ、店頭引渡価格

の推移は２０年２月を底に６円から１４円弱まで

上昇、現在も１０円を切る事無く、日々取引され

ている事実は、世界の製紙原料の流通機能の変化

と年々、必需品としての価値が高まっている商品

になっている事を示した一年であったと、個人的

には感じております。

　２０２１年も既に半年が経過し、振り返ってみ

ると、昨年末からコンテナ不足に纏わる輸出諸掛

り費用の暴騰、旧正月需要による中国需要増、昨

年末から右肩上がりのパルプ価格が１０００ドル

を突破、スエズ運河座礁やインド感染のパンデミ
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ック…と毎月、巡り巡って当業界に関係する

ニュースを見聞きした半年であった気がします。

引き続き予断を許さない状況ではございますが、

今後の市況動向に関して、周辺環境を鑑みながら

予測させていただきます。

１．インド市場とは
　今年から本国の市況（特に古紙）に大きな影響

を与えるようになったインド市場ですが、日本か

らインドまで出荷されている数量は微々たるもの

で、直接我々が売買をしてインド市場の飛躍を捉

える事はとても難しく、突如舞い降りてきた市場

に驚きを感じた方は少なくはなかったのではない

でしょうか。

　実際にインドは２０１３年からの統計によれ

ば、東南アジア主要国（韓国、台湾、タイ、ベト

ナム、フィリピン、インドネシア、マレーシア）

とインドの古紙輸入数量を比較してみると、イン

ド（２５０万トン）、主要国一位のインドネシア

（２２０万トン）と全く引けを取らない数量を輸

入しており、２０１８年には６４０万トンまで一

気に数量を倍増させておりました。

増量した原因を紐解くと中国環境規制による輸入

数量制限と脱中国市場を求めて販路を探したサプ

ライヤーが当国に行き着いたと考えられます。

インドの輸入古紙の割合は欧米品が６～７割占め

ており、段ボールは再生パルプ原料用途、そして、

欧米シングルストリーム低品質のＭＩＸ古紙を原

料として使用可能な受け皿が欧米のサプライヤー

には魅力的であり、ここまで数字を伸ばせた理由

だと考えております。

よって、インド市場は２０１８年から古紙輸入の

大きな市場となっており、製紙メーカーも次々と

立ち上がったが、２０２０年以降のパンデミック

による、コンテナ不足や原料価格の大暴騰の影響

を受けてサプライチェーンバランスが崩れ始め、

少しのきっかけで原料の供給が需要に追い付かな

い不安定な市場環境になってしまいました。

２．インドネシア市場の影響
　インドネシアは現在人口ボーナス期に入ってお

り（日本は１９６０～９０年代初頭）、２０４４

年まで継続すると言われており、経済成長の伸び

しろを感じる市場の一つです。

　古紙の輸入量は２０１５年１６０万トンほ

どだったが１７年に２００万トン弱、１８年

３０００万トン弱とここ数年で顕著に数字を伸ば

しており、東南アジア主要国の中では最大の古紙
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輸入国であることが分かります。

　一方で２０１９年９月１日から当国向けの輸出

はＯＭＩＣ社からＣＯＴＥＣＮＡ社が管轄する事

になり、船積み前検査の大幅なルール変更がなさ

れた為、日本からインドネシア向けの出荷が制限

される環境となりました。

　インド市場の環境と類似しているのが欧米サプ

ライヤーは中国輸入制限以降、当国への輸出量を

増量させており、特に米国からの輸入量は１７年

４３万トンほどだったが、１８年に一挙に１１６

万トンまで急増している。また、輸入量の４０％

は欧米からの古紙で賄っており、欧米の価格帯が

当国の価格ベンチマークになっている。日本古紙

の割合は全体の１０％前後だが、欧米の供給環境

が日本古紙価格に影響を与え、加えて上述した

ＣＯＴＥＣＮＡ社の事前検査が安易にバイヤーの

需要に応えられないハードルとなっている為、　

東南アジア主要国の中では割高で原料を購入しな

ければならない原因となっております。

　インドネシア政府の意向で廃棄物やリサイクル

商品に対して厳しい対策を講じているので、製紙

メーカーの事情だけでは状況の軟化は期待でき

ず、供給側が交渉の主導権を握る市場である。

３．中国原紙価格動向
　数年前から中国の大手製紙メーカーは原紙を世

界各国から購買できるルートを作っており、各国

は中国の需要に我先に応える形で古紙輸入禁止に

よる急激な市況変動や市場パニックを回避しまし

た。

　直近の大手製紙メーカーの動向を見てみると３

月頃に原紙在庫過多となり、メーカー側は得値を

打ち出しての値下げや４月、大規模な休転を実施

するメーカーも有り、不需要期とされる６月頃ま

では、右肩上がりを続けていた古紙価格に値下が

りのシグナルが強く示され、輸出業者は各社一様

に身構えておりました。

　実際、４月下旬から５月中旬までは古紙は予想

通り３０～５０ドル値下がりしましたが、中国現

地段ボールメーカーの原紙在庫はピークアウトし

ていたようで、在中メーカーは５月初旬から、値

上げに転じるアナウンスを方々に通知しており、

我々の予測よりも早いペースで市況の活発化して

いたことは現地の景気好調さや原紙流動のスピー

ド感の変化に驚愕するばかりです。

　価格面でも現地中芯価格は４月に５００ドル　

前半まで値下がりしていたが、今後は５００ドル

後半から６００ドルまで価格は戻り、東南アジア
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メーカーの中国国内向け売価も４５０ドル前半か

ら４８０ドルレンジで売り込みし易くなり、原料

価格も２５０～２８０ドルまでは採算ベースに乗

る原料調達が可能となる。

　今後の中国国内でも大きなイベントは待ち構え

ており、大手通販会社が実施する６月の「６１８」

や１１月の「Ｗ１１」に対する通販需要や年末、

クリスマス商戦需要と下半期の製品需要が高まる

可能性は大きい為、中国メーカーの原紙価格動向

に関連して原料価格動向を判断する事が出来るの

ではないでしょうか。

青年部総会開催

青年部幹事長　近藤英彰

　令和３年５月２４日（月）午後５時３０分より、

青年部の総会を上野精養軒にて開催しました。　

当日は新型コロナウィルスによる政府の緊急事態

宣言下ということで、役員７名のみの参加とさせ

て頂きました。また今回は役員改選があり、事前

に部員へ委任状の提出でのご参加を依頼しました

が、皆様ご協力頂きまして誠に有難うございまし

た。

　まず本総会は部員４０名中、出席者７名、委任

状による出席が２１名により青年部規約第２０条

の規定に基づき、法定数を満たしまして成立した

ことをご報告致します。司会進行役は田中淳一　

副部長、工藤嗣人副部長の開会の辞に始まり、

廣田圭吾部長よりご挨拶を頂きました。議長を私

が務めさせて頂きまして、第１号議案から第５号

議案まで滞りなく審議を終了することができました。

　第６号議案「改選の件」ですが、青年部部長に

つきましては本部の推薦により来期も引き続き　

廣田圭吾部長の再任となったこと、また青年部の

幹事長も来期も継続して私が務めさせて頂くこと

を決定し、ここにご報告させて頂きます。

　終わりに、来賓としてお越し頂きました本部の

常任理事である宮内啓悟様よりご挨拶を頂戴し、

総会を終了することができました。改めまして皆

様ご協力有難うございました。

過去に例のないこのような状況の中で、昨年は
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私自身どのように活動していけばわからない事も

ありご迷惑おかけした部分もあるかと思います

が、引き続き青年部としてできる限りの事業を検

討し実行していきたいと考えております。引続き

今後ともご指導宜しくお願い致します。

支　部　便　り

足立支部総会を開催

足立支部長　高橋宏明　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　４月１５日に足立支部総会を北千住・銀座

アスターに於いて行いました。

当日自分は、少し早めにお店についていたのです

が、自分の「ミス」で支部員に出した案内状には

違うお店の名前を記載してしまい、「予約されて

いない」と電話があり初めて気付き、慌てて「東口」

から「西口」のお店に来てくださいと謝り、どう

にか全員集まることが出来ました。失敗しました

が、お店では「ソウシャルディスタンス」・「室内

喚起」・「ＣＯ２濃度測定器」の持ち込みをして感

染対策を行い、久しぶりの支部会が出来て楽しい

時間を過ごせました。

山手支部総会　

山手支部　徳永裕司

　令和３年４月２４日、令和２年度山手支部総会

を「鮨やなぎ」で開催しました。

支部員１４名中、６名出席（委任状４通）しまし

た。議案では、令和２年度の事業報告と令和３年

度の事業計画及び令和２年度決算報告・令和３年

度予算案。金融部解散について２審議し承認され

ました。また、理事改選につきましては、２名が

留任いたしました。

総会は滞りなく終了し、来年度も皆さまのお力を

借りながらコロナ禍の中ですが、努力していく所

存でございます。
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組 合 員 の 広 場

「コロナ奮闘記」①

城北支部長　辻　忠敏

　かれこれ 1 年が過ぎ、緊急事態生活が日常に

なった中で、増えた事（物）、減った事（物）

増えた事（物）

1 位　スマートホン及びＰＣを見る時間

2 位　ネットショッピングで便利グッズ小物から

　　　大物まで

3 位　コンビニで買い物

4 位　家族と居る幸せなひと時

　　　※増えた事は概ね、自由時間と物　

減った事（物）

1 位　電話及びＳNＳ（公私共に交際がないと話す、

　　　連絡する事が無い）

2 位　公共交通機関での移動時間、交通費

3 位　映画館、博物館などの知的財産との触れ合い

4 位　公私共、1 泊又は日帰り旅行（研修）

　　　※減った事は概ね、人と関わる事と費用

私としては、3 ～６ヶ月なら緊急事態だと思いま

すが、ここまで長期間だとすでに日常生活として

根付いていると思います。

「コロナ奮闘記」②
　　　　　　　

足立支部長　高橋宏明

　新型コロナウイルスで１回目の緊急事態宣言で

自粛要請となり、毎日５時には自宅にいました。

今年に入ってからも不要不急の外出は出来ないの

で変わらず自宅飲みです。

そこで、３月から「糖質０ビール」・「糖質０焼酎」

にしたら２ヶ月で「３キロ瘦せた」。未だに継続

中です。ちなみにラーメンも控えています。普通

の日常生活に戻ったら自分の体重はどうなってい

るのか・・・

♪ことわざミニ知識♪

「魚心あれば水心」
　（うおごころあれば　みずごころ）　

自分が相手と気持ちよく付き合おうとすれば、　

相手も気持ちよく付き合ってくれる。

支部スケジュール

千代田支部

　スケジュール未定

文京支部　

　支部会　　７月２１日（水）すし常

　支部会　　８月１８日（水）すし常

　支部会　　９月２１日（火）すし常

台東支部

　スケジュール未定

荒川支部

　スケジュール未定

足立支部　　

　納涼会　７月開催（日にち場所は未定）

山手支部

　支部会　　７月１９日 ( 月 )　鮨やなぎ

　支部会　　８月は休会　

　　　　　　

城南支部

　スケジュール未定
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江墨支部

　スケジュール未定

城北支部

　支部会　７月～９月は休会

8月12日（木）～16日（月）事務局　夏季休暇　

（土日含む）　

お　知　ら　せ

［７月会議 ］
７月　５日（月） 共販輸出委員会（ｐｍ 4：30 ～）

　　〃　　　 理事会（ｐｍ5：00～）組合会議室

 （ＴＶ会議併用）＊常任理事会は中止

７月　６日（火） 青年部ゴルフコンペ

　　　　　　　 皆川城カントリークラブ（栃木県）

７月２９日（木） センター関東地区委員会（ｐｍ2：45）

 センター会議室（ＴＶ会議併用）

７月３０日（金） センター業務委員会（ｐｍ1：30）

 センター会議室（ＴＶ会議併用）

　　　〃 全原連役員会（ｐｍ3：00～）

 センター会議室（ＴＶ会議併用）

［古紙価格］
［東資協の古紙 4 品の標準売値］

令和 3 年 5 月 11 日現在

新聞  6 円～ 7 円（下値上昇 )

雑誌  2 円～ 3 円（横ばい )  

段ボ－ル　 4 円～ 6 円（上昇 )  

色上（並） 　　　　－ 

［組織変更］
住所変更

［足立支部］　大村紙業（株）　事務所移転

（本社登記は現在のまま）　

新住所　〒 344-0113　埼玉県春日部市新宿新田 14

庄和流通センター内   　　

経理総務部 電　話　０４８- ７１８- ００１１

　  ＦＡＸ　０４８- ７１８- ００５５

営業部  電　話　０４８- ７１８- ０２０２

  ＦＡＸ　０４８- ７１８- ０２２２

［城南支部］

東京紙業（株）　本社移転　

新住所　〒 104-0032　中央区八丁堀１- ８- ６　

　　　　　　　　　　　ライムライトビル４階

（電話・ＦＡＸ番号は変更なし）

［令和３年度ランク変更］　

［城北支部］

①（株）辻　商店（代表者　辻　忠敏）

直納Ｃランク → 集荷Ａランク（直納業の廃止）

②  豊商産業（株）（代表者　平井禎一）

直納Ｃランク → 集荷Ｂランク（直納から集荷へ）

［組合新入会］
［文京支部］

ジーホールデングス（株）　　代表者　清水弘允

ランク－集荷Ａ　　令和３年４月１日より

［組合員脱退］
（令和２年廃業）
［城北支部］桑原秀一商店　代表者　桑原　恵美子

廃業　令和２年６月３０日付

（令和３年３月末）
［城南支部］

・ （有）藤井商店　（代表者　藤井　保廣）

自己都合　令和３年３月３１日付

［城北支部］ 

・（有）武田商会　（代表者　武田誠一郎）　

自己都合　 令和３年３月３１日付
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・（有）志賀商店　 （代表者 志賀　健二）

自己都合  令和３年３月３１日付

［訃報連絡］

城北支部：（株）宏文社の代表者 乗附 和明 様の

ご尊父 乗附 孝之 様（享年８４）が、令和２年３

月２２日にご逝去されました。謹んでご冥福をお

祈り申し上げます。尚、葬儀告別式は近親者にみ

で執り行われました。

［その他］ 

・関連組合名変更　

東京返本加工協同組合　→令和 2 年 11 月 27 日付

協同組合出版リサイクルセンター

（代表者他は変更なし）

・組合会館　２階テナント契約解除

  （株）ファンリミット　令和３年５月２６日付

会 議 概 要［ 12月・1月～4月］

１２月度定例理事会
 

［令和２年１２月３日（木）］　於）組合会議室

ＴＶ会議併用（内リモート参加４名）

出席理事１９名・監事０名　

理事長挨拶

今年最後の理事会ですが、沢山の方がご参加いた

だき有難うございます。私事ですが、健康診断で

悪い数字が出ていて本日は飲食が出来ません。皆

様も健康には気を付けて、来年は良い年になるよ

う頑張っていきましょう。

［各部報告］

［直納部］

１２月度の共販輸出は、裾物の段ボールについて

１社から札が入りました（他、２社は入札辞退）。

その結果、今回は業者指定のコンテナ使用に対応

できずスキップ対応となりました。

裾物（ミックス）と上物に関しては、共に輸出業

者３社より入札辞退の連絡が入りました。

［新聞・雑誌・段ボール］　

新聞：発生は新聞広告やチラシが戻ってきており

前月と比べ増加。引合いは強含み。

雑誌：発生は低調なものの前月と同等の入荷。白

板紙の生産は引き続き減産も最悪期を脱し少しづ

つ回復傾向にあったが、再びコロナ感染増加によ

る自粛モードで、今後の減少が懸念される。需給

は発生が低下している事と一時的に輸出に引っ張

られた事により不足感がある。中国向け輸出が止

まったため、新聞同様に国内回帰を伺う。

段ボール：街に人通りが戻り始めており、発生は

前月に比べて増加傾向にあるが、回復にはもう少

し時間がかかりそう。メーカーはコロナの影響に

よる国内販売減少分を製品輸出でカバーしている

が、１２月以降は生産調整に入る模様である。

段ボールの輸出については全世界的なコンテナ不

足問題により、海上運賃がドルベースで高騰しデ

リバリー面の不安があり手取りの相殺で荒利益の

減少もあいまって店頭価格は大幅に下落している。

［上 物］　

全体的に印刷用紙の需要が減少している。ある

メーカーでは来年に印刷用紙部門を撤退するとの

話を聞いています。

コロナの感染が増加している中、年末に向けた需

要もあまり期待できないようである。コロナ感染

の第１波で購入した家庭紙の備蓄も、いまだに

残っている話も聞いています。需要期に入る中で

小売りの製品荷動きも鈍い状況が続いています。

業務用もＧＯ ＴＯの期待感があったが , コロナ第

３波の影響で弱含みが続いていており荷動きは良

くない。
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［オフィス古紙］　

各企業では、再びコロナ感染増加にともないリ

モート勤務が増えてきており発生が少ない。年末

年始の休暇がカレンダーの関係で、各企業は早く

休みに入る会社や正月休みが長くなる会社が出て

きて古紙の発生が読みづらい。

リモートでの仕事が多くなると、各家庭からの可

燃ゴミが増加する傾向がある。足立区では、コロ

ナ感染が始まってから資源ゴミが今年の５月まで

には１６０％と増えている。

［返本関係］　

発生は変わらないが、書店の売り上げが１０月は

前年対比で６. ６％増となっている。これは昨年

１０月が消費増税と悪天候の影響で落ち込みの

あったための売上増である。内訳は書籍が前年対

比１４％増で雑誌は０. ８％減である。

［集荷部］

集荷の回収では、印刷や中綴じのカタログを制作

する会社からの発生が悪い状態が続いています。

このため集荷で扱う量は１割から２割減少してい

るように思われます。夏頃にコロナ感染が一旦、

終わりを見せましたが、最近また増加しているの

で集荷業者がどれだけ持ちこたえられるかが、こ

れからの鍵となりそうです。早い終息を願ってい

ます。

コロナ感染の状態が依然と続いているので、２年

前に行った集荷部員に対するアンケートを再び、

来年のどこかで実施したいと考えています。

［広報部］　

広報１１月号は１月新年号と合併して１２月末に

組合員にお届けする予定です。新年号の記事内容

で中心となるのは、理事長と両副理事長の年頭の

挨拶です。すでに理事長からは原稿の提出が有り

ましたので、副理事長は原稿の提出を忘れずにお

願いします。又、理事会でリモート参加者は、リ

モート体験記として記事を書いていただけると有

難いです。その他の記事として、清風会ゴルフコ

ンペの結果と足立支部の研修会の模様や引き続き

「コロナ奮闘記」を掲載予定です。

［事業部］

来年１月の新年会は中止とします。

［青年部］

年末に予定していました青年部忘年会と部会は中

止致します。

［審議・検討・報告事項］ 

１. 官公庁挨拶廻りは、経産省と都庁の返事待ち。

後日、日程を正副理事長に連絡する。

２.　理事会の貸会議室の利用について・・・

　古紙センターも確認してみる。

３. 組織変更・代表者変更

　〔足立支部〕（株）赤松商店　令和２年 11 月付

　代表取締役会長　赤松　源裕

　代表取締役社長　田中　淳一

４. 組合名変更　

　東京返本加工協同組合　→　協同組合出版リサ

イクルセンター（代表者他は変更なし）

　令和 2 年 11 月 27 日付　

古紙センター関東地区委員会
　

［令和２年１２月１７日（木）ｐｍ 2：45 ～ 

於）古紙センター会議室（ＴＶ会議併用）

［需要動向］　20 ／ 11 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新聞］ 仕入 36,634(  83.4％ )

 出荷 36,557(  81.3％ )

 在庫 8,233(  65.7％ )

［雑誌］ 仕入 34,202(  90.9％ )

 出荷 34,911(  92.4％ )

 在庫 5,778(  16.6％ )
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［段ボール］ 仕入 138,679(  96.3％ )

 出荷 141,645(  94.1％ )

 在庫 11,847(    8.4％ )

［関東・静岡実績］

［新聞］ 入荷 123,724(  79.0％ )

 消費 136,421(  92.9％ )

 在庫 67,105(  49.2％ )

［雑誌］ 入荷 117,980(  99.0％ )

 消費 114,816(  93.0％ )

 在庫 44,772(  39.0％ )

［段ボール］ 入荷 368,526(108.5％ )

 消費 385,097(112.9％ )

 在庫 85,223(  22.1％ )

［業者側コメント］

［新聞・雑誌・段ボール］

・関東 32 社の 11 月の段ボールの仕入れ・出荷

は前年に比べ減少、在庫は前月に比べ減少した。

新聞の仕入れは減少、出荷も減少、在庫は前月

と比べ僅かに増加し、在庫率は 22.5％であった。

雑誌の仕入れは減少、出荷も減少、在庫も減少し、

在庫率は 16.6％であった。

3 品合計の在庫率は 12.1％であり、前月を下回っ

た。12 月の発生は月半ばの現状で 11 月と同水

準であり、年末に向けて発生の増加が見込まれる。

また、輸出についてもコンテナ不足による滞りはない。

［上物古紙］

・上物古紙の 11 月の発生は、家庭紙・DIP 向け

ともに発生は低調であり、前年同月比を下回った。

また、在庫は減少しているが需要も減少しており、

在庫のタイト感はないとのことであった。

 ［メーカー側コメント］

・段ボール古紙の 11 月の発注・入荷は計画通り、

消費は増加、在庫は減少した。12 月の発注は減少、

入荷は計画通り、消費は増加、在庫は増加する見

込みである。翌年 1 月の発注は年始の休転の影

響もあり、減少する見込みである。

・新聞古紙の 11 月の発注は横ばい、入荷は減少、

消費はやや増加、在庫は減少した。12 月の発注

は増加、入荷は減少、消費は増加、在庫は増加す

る見込みである。翌年 1 月の発注は休転の影響

もあり、減少する見込みである。

・雑誌古紙の 11 月の発注は増加、入荷・消費は

減少、在庫は増加した。12 月の発注は休転の影

響もあり減少、入荷はやや低調、消費は増加、在

庫はやや減少する見込みである。翌年 1 月の発

注は減少する見込みである。

１月度定例理事会

［令和３年１月７日（木）］　於）組合会議室

ＴＶ会議併用（内リモート参加３名）

出席理事１６名・監事０名　

理事長挨拶

年が明けてコロナ感染者の数が増えていますが、

今年はコロナに負けない良い年にしたいと思いま

す。皆さんの知恵と努力で古紙業界と当組合が良

い年になるよう祈っていますのでご協力お願い致

します。

［各部報告］

［直納部］

１月度の共販輸出は、裾物の段ボールについて１

社から札が入りました（他、２社は入札辞退）。

その結果、日商岩井紙パルプ（株）で実施する事

になりました。

裾物（ミックス）と上物に関しては、輸出業者３

社より、すべて入札辞退の連絡が入りました。

ここ数年、裾物ダンボールの入札が３社中、２社

だけとなっています。海外の情報を得るために他

の輸出業者（外資関係の商社）も加えたい。直納

部長より４社ほど推薦するので検討してもらいた

い。候補として美国中南日本（株）、東方物産（株）、

山潑日本（株）、三邦物産（株）の４社を推薦する。
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近日中に組合事務局と商社間で詳細の打合せをし

ます。早ければ２月共販輸出より参加する予定で

す。

ある紙関係の団体の１１月データでは、新聞用紙

は国内出荷で前年同月比１２. ９％減少で、３７ｹ

月連続の減少。印刷情報誌の国内出荷は前年同月

比１５. ３％減少で、１６ｹ月連続の減少。輸出は

９. ７％減少で８ｹ月連続の減少。衛生用紙の国内

出荷は前年同月比６. ４％増加で、７ｹ月ぶりの増

加。トイレットペーパー、ティシュペーパー、タ

オル用紙とも国内出荷が増えています。

［新聞・雑誌・段ボール］　

段ボール：発生は少なかったが、メーカーへの出

荷が思ったより少なかったので在庫の方も適量あ

る所が多い。国内相場は変わらずで、輸出は不透

明です。

［上 物］　

トイレットペーパーやティッシュペーパーの製品

在庫は販売店に充分あると聞いています。アル

コール消毒の後は、ペーパータオルの使用が多い

ので、ティッシュペーパーの売れ行きが良くない

です。

［オフィス古紙］　

今回の緊急事態以降の古紙の発生は、昨年の４月、

５月の緊急事態宣言時と同様の発生量を想定して

いるとの事です。機密関係の古紙の発生は、これ

から減少してくると思われます。

［返本関係］　

発生は変わらない。大手取次店のでは、１２月

２９日から１月３日の書店での販売が前年対比で

９４. ７％となっています。内訳は書籍９０. ８％

で雑誌８６. ５％、コミック（漫画の単行本）が

１１８％と売れています。

［集荷部］

１２月末の集荷先では、製本関係で２月、３月ま

でびっしり仕事が入っている会社が多く、利益が

出ているようです。コミック本を扱っている製本

会社からの発生は多かったが、商印関係からの発

生は少なく、特に中綴じ関係の仕事が激減してい

ます。

［広報部］　

広報１１月号は１月新年号と合併して１２月末に

組合員にお届けしました。次回の３月号は、組合

の集会や催事等がほとんどなく、記事の掲載も出

来ないので６月号（総会号）と合併号にしたいと

考えています。

［事業部］

１月の新年会は中止と致します。

［青年部］

昨年３月頃から青年部の会議・催事等が一切行わ

れていないので、現近藤（英）幹事長に、もう１

年の継続をお願いする予定です。

［審議・検討・報告事項］ 

　次回理事会開催について：２月４日の常任理事

会と理事会はコロナ緊急事態宣言により中止

の予定。

２. 支部報告　荒川支部：１月の支部新年会は中

止

３. 令和２年度脱退及び令和３年度ランク変更の

申請は３月４日迄に事務局へ提出願いします。 

４. 理事改選スケジュールは資料の表のとおりで

す。支部長は２月２５日までに支部推薦理事

を事務局へ提出して下さい。　　

 尚、参考資料として、過去２年の理事会出欠

データを１月末までに作成し各支部長へお送

りします。

５. 集荷部新年会の開催はコロナの影響で中止と

致します。

６. 今後の理事会開催の方法について：

　現在のＴＶ会議は、リモート参加者が少ないの

で可能な方は、今後、一人でも多くリモート

参加に切り替えていく事とします。
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［訃報連絡］

城北支部：（株）宏文社の代表者 乗附 和明 様の

ご尊父 乗附 孝之 様（享年８４）が、令和２年３

月２２日にご逝去されました。謹んでご冥福をお

祈り申し上げます。尚、葬儀告別式は近親者にみ

で執り行われました。

古紙センター関東地区委員会
　

［令和３年１月２２日（金）ｐｍ 2：45 ～ 

於）古紙センター会議室（ＴＶ会議併用）

［需要動向］　20 ／ 12 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新聞］ 仕入 37,702(  83.5%)

 出荷 35,779(  84.5%)

 在庫 10,156(  28.4%)

［雑誌］ 仕入 38,804(  88.8%)

 出荷 34,161(  87.8%)

 在庫 10,421(  30.5%)

［段ボール］ 仕入 153,427(102.4%)

 出荷 141,380(  97.7%)

 在庫 23,894(  16.9%)

［関東・静岡実績］

［新聞］ 入荷 144,128(  94.4%)

 消費 132,826(  89.3%)

 在庫 78,176(  58.9%)

［雑誌］ 入荷 125,253(103.6%)

 消費 112,067(  96.6%)

 在庫 57,306(  51.1%)

［段ボール］ 入荷 363,817(111.9%)

 消費 331,943(105.5%)

 在庫 117,307(  35.3%)

［業者側コメント］

［新聞・雑誌・段ボール］

・関東 32 社の 12 月の段ボールの仕入れは前年

に比べ増加し、10 ヶ月ぶりに段ボールの仕入

れが前年を上回った。新聞の仕入れは前年に比

べ減少、出荷も減少、在庫は前月と比べ増加し、

在庫率は 28.4％であった。雑誌の仕入れは前

年に比べ減少、出荷も減少、在庫は前月に比べ

増加し、在庫率は 30.5％であった。

 3 品合計の在庫率は 21.0％であり、前月を上

回った。12 月の発生について段ボールは好調

であったが、新聞・雑誌の発生が低調であった。

［上物古紙］

・上物古紙の 12 月の発生は、家庭紙・DIP 向け

ともに発生は低調であり、前年同月比を下回っ

た。DIP 向けの需要は低調なままであるが、家

庭紙向けの需要は回復傾向にある。

［メーカー側コメント］

・段ボール古紙の 12 月の発注は増加、入荷は計

画通り、消費は減少、在庫は増加した。1 月の

発注は減少、入荷は計画通り、消費は横ばい、

在庫は減少する見込みである。2 月の発注は休

転の影響もあり、減少する見込みである。

・新聞古紙の 12 月の発注は増加、入荷は増加、

消費は計画通り、在庫は増加した。1 月の発注

は減少、入荷・消費は計画通り、在庫は横ばい

の見込みである。2 月の発注はやや減少する見

込みである。

・雑誌古紙の 12 月の発注・入荷は増加、消費は

計画通り、在庫は増加した。1 月の発注は減少、

入荷は計画通り、消費はやや増加、在庫は横ば

いの見込みである。2 月の発注は休転の影響も

あり減少する見込みである。
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古紙センター業務委員会
　

［令和３年１月２８日（木）］　pm1：30 ～　

於）古紙センター会議室　

［1］「全国小中学校 “ 紙リサイクル ” コンテスト

2020」の応募結果について

 表彰式予定　令和３年３月１３日（土）１２時

 ホテル　グランドパレス

［2］ 集団回収実施団体への感謝状の贈呈について

（関東地区委員会、中・四国地区委員会の推薦）

［3］ 令和３年１月～６月の段ボール・新聞・雑誌

の消費計画について 

［4］古紙の需要・市況動向について

＊ページ数の関係で割愛させていただきます。

２月度定例理事会

［令和３年２月４日（木）］

緊急事態宣言中で中止

古紙センター関東地区委員会

　［令和３年２月１９日（金）ｐｍ 2：45 ～ 

於）古紙センター会議室（ＴＶ会議併用）

［需要動向］21 ／ 1 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新聞］ 仕入 33,309(  83.3％ )

 出荷 34,416(  84.2％ )

 在庫 9,049(  26.3％ )

［雑誌］ 仕入 34,480(  88.9％ )

 出荷 35,209(  92.8％ )

 在庫 9,692(  27.5％ )

［段ボール］ 仕入 134,489(100.9％ )

 出荷 137,005(101.3％ )

 在庫 21,378(  15.6％ )

［関東・静岡実績］

［新聞］ 入荷 129,859(  89.1％ )

 消費 124,058(  83.1％ )

 在庫 83,362(  67.2％ )

［雑誌］ 入荷 120,001(102.6％ )

 消費 117,321(106.5％ )

 在庫 59,301(  50.5％ )

［段ボール］ 入荷 336,268(105.0％ )

 消費 329,579(107.6％ )

 在庫 123,996(  37.6％ )

［業者側コメント］

［新聞・雑誌・段ボール］

・関東 32 社の 1 月の段ボールの仕入れは前年に

比べ増加、出荷も増加、在庫率は 15.6％で適正

であった。新聞の仕入れは前年に比べ減少、出

荷も減少、在庫は前月と比べ減少し、在庫率は

26.3％であった。雑誌の仕入れは前年に比べ減

少、出荷も減少、在庫は前月に比べ減少した。

3 品合計の在庫率は 19.4％であり、前月より減少した。

発生状況については全体的に低調な傾向が続いた。

［上物古紙］

上物古紙の 1 月の発生は、DIP 向けについては大

きな変化はなく、需給共に低調である。家庭紙向

けの需要は先月まで回復傾向にあったが、緊急事

態宣言による影響もあり低調に推移している。

 ［メーカー側コメント］

・段ボール古紙の 1 月の発注は減少、入荷・消費

は計画通り、在庫は増加した。2 月の発注は休転

もあり減少、入荷は計画通り、消費は地震の影響

もあり微減、在庫は増加する見込みである。3 月

の発注は需要期に入ることもあり、増加する見込

みである。

・新聞古紙の 1 月の発注は休転もあり減少、入荷

は計画通り、消費は減少、在庫は増加した。2 月

の発注は増加、入荷・消費は地震の影響もあり減

少、在庫は増加の見込みである。
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・雑誌古紙の 1 月の発注は減少、入荷は計画通り、

消費はやや増加、在庫は増加した。2 月の発注は

横ばい、入荷・消費は地震の影響もあり減少、在

庫は増加の見込みである。

［品質トラブル報告について］（令和3年2月期報告）

2 月 17 日レンゴー利根川事業所でバールのよう

な金属異物の混入が原因と推測されるラガー破砕

機の刃物の破損が発生した。これを踏まえ、ベー

ラー投入前の検査の強化と工場・建設現場から出

た古紙の選別強化についてお願いした。

古紙センター業務委員会
　

［令和３年２月２６日（金）］　pm2：00 ～　

於）古紙センター会議室　

［1］　コロナ禍における集団回収実施団体への感

謝状の贈呈に係る運用について

［2］「全国小中学校 “ 紙リサイクル ” コンテスト

2020」の審査結果について

［3］　古紙の需要・市況動向について

＊ページ数の関係で割愛させて頂きます。

３月度定例理事会

 ［令和３年３月４日（木）］於）製紙原料会館・

会議室　ＴＶ会議併用（内リモート参加３名）

出席理事１６名（常任理事のみ）・監事０名　

理事長挨拶

ニュースによると緊急事態宣言の期間が延長にな

るようです。これまでの情報や経験で新型コロナ

の感染防止策は、各自が身についてきているよう

に思われます。これからも、組合員の誰もが感染

しないように気を付けて総会が出来るようになれ

ばと思っております。

［各部報告］

［直納部］

３月度の共販輸出は、裾物の段ボールについて６

社から札が入りました（他、１社は入札辞退）。

その結果、山發日本（株）で実施する事になりま

した。仕向地はベトナム。業者からのコメントで

は「中国への原紙輸出を積極的に行っている東南

アジアの各メーカーが積極的に原料調達を検討し

ています。また、パルプ価格も昨年秋ごろから上

昇の一途をたどっており、原紙値上げへのきっか

けを演出しています。ベトナム、台湾、韓国では

既に原紙不足に陥っているエンドユーザーもある

ようで今月は強い原紙、古紙需要となるでしょう。

裾物（ミックス）と上物に関しては、輸出業者３

社より、すべて入札辞退の連絡が入りました。

［新聞・雑誌・段ボール］　

新聞：発生は低調。需給も新聞紙面ページに減が

あるものの引合いに大きな変わりはない。２月

１３日に発生した福島沖地震により一部の製紙

メーカーが被災したため、新聞用紙各メーカーが

バックアップ生産する事となりました。１月の輸

出量も半減したが発生が低調なため荷余り感はな

い。

雑誌：発生は引き続き低調。白板紙の生産は少し

ずつ回復傾向にあったところに緊急事態宣言が発

令され、需給の減少が懸念されたが大きな変化は

ない模様。輸出は昨年に比べ減少しているが、発

生が低調なため大幅な余剰感は感じられない。

輸出は東南アジア向けが原料不足から価格が上昇

しているが、日本国内で余剰となった場合は価格

が下落する恐れがある。

段ボール：発生は巣籠需要があり行政回収に大き

な変化はないが、百貨店関係は緊急事態宣言の影

響もあり減少している。

トイレットペーパーは、コロナの影響による国内

販売低下分を製品輸出でカバーしており堅調に推
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移。輸出は東南アジアで引合いが出てきており、

今後の状況を注視していく必要が有るようです。

［上 物］　

上物の発生は比較的、出版系の一部の動きが良い

ようですが、全体的には依然として低調が続いて

います。

古紙センターの家庭紙委員会では、トイレット

ペーパーを中心とした家庭紙製品のマーケットは

伸びていないとの事です。全体で約１００％です

が内訳はパルプ物が増えているが、古紙物が約

３％落減っているとの事です。主な原因としては、

業務用が良くないとの事です。コロナ禍でインバ

ウンド需要がほとんどなくなった分、古紙物がか

ぶってしまったとの事です。家庭紙メーカーに

よっては、業務用を扱っているメーカーと扱って

いないメーカーで差が出ているように感じます。

メーカーの共通認識としては、今後は上物の発生

状況が悪くなり、発生増は見込めないとの事です。

古紙問屋としては今後も、原料供給義務を果たし

て行かなければならないと自覚しています。

［オフィス古紙］　

各会社でリモート勤務が増えており会社へ出勤し

ない社員が多くなっています。それに伴いオフィ

ス古紙も発生が少なくなっており、逆に家ゴミが

増えてきています。又、国会での会議等でもペー

パレス化に力を入れてきているようです。

［返本関係］　

久々に中堅大手出版社の民事再生があり、とうと

う出版販売会社（取次）は二大勢力に集約されて

しまいました。

返本古紙の発生は悪く返本作業協業化が進んでい

るが、過去ピーク時に対し扱い量は半減している。

［集荷部］

２月は製本関係の発生が多く忙しい状況で、３月

も引き続き仕事が入っているとの事です。商印関

係も発生は多いが、全盛期に比べると６割から７

割程度との事です。中綴じ関係は緊急事態宣言が

終了しても、元の状態には戻らないだろうと予想

しているようです。

［広報部］　

次回広報誌は３月号と６月総会号の合併号として

６月中旬に発送予定です。

総会資料に掲載する事業計画は理事長及び各業務

部長宛てに配布してありますので期日までに提出

するようお願い致します。

［事業部］

総会が開催されれば協力をしていきたいです。

［青年部］

今月部会を開催する予定でしたが、緊急事態宣言

で中止と致しました。

［審議・検討・報告事項］ 

１. 正副理事長会議を　（正副理事長・専務理事）

３月１５日（月）午後４時より組合会議室に

て開催する。

２. 兼務役員については、昨年と変更又は追加等

がある場合は訂正し３月２３日迄に提出する。

３. 令和３年度　支部推選理事（案）が支部長よ

り提出されたので、今後、本部推薦について

検討していく。

４. 総会関係

　第６５回通常総会議案（案）は添付資料の通り

で今回は理事・監事の改選がある。

　総会は精養軒で基本的に理事・監事のみの２０

名程度で実施する。来賓、新聞社他の出席は

なしとする。　

５. 第５９回永年勤続従業員表彰は昨年と同様、

各会社にての表彰状授与とする。

６. 組合脱退者及びランク変更ついての審議　

　・組合脱退・・・城北支部：（有）武田商会

 （代表者　武田誠一郎）　自己都合

 令和３年３月３１日付・・・原案通りで承認
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 ・ランク変更：

 ①城北支部　（株）辻　商店（代表者　辻　忠敏）

 現在、直納Ｃランク → 集荷Ａランク（直納業

の廃止）・・・原案通りで承認

② 城北支部　豊商産業（株）（代表者　平井禎一）

現在、直納Ｃランク → 集荷Ｂランク（集荷に

移行）・・・原案通りで承認

７.　組合新加入：

 文京支部：　ジーホールディングス（株）

 代表者　清水弘允　　　集荷Ａランク

 令和３年４月１日より・・・原案通りで承認

８. 総会用事業計画の作成・・・理事長及び業

務部長が作成・・・理事長・業務部長は３月

２６日迄に提出

９. 組合会館　２階テナント契約解除について　

（株）ファンリミット　令和３年５月２６日

付・・・原案通りで承認

１０. 支部報告

 荒川支部：４月１７日に宮川にて支部総会開催予定、

 山手支部：４月１７日支部総会予定

古紙センター業務委員会
　

［令和３年３月１９日（金）］　pm2：00 ～　

於）古紙センター会議室　

［1］　通常総会の報告について

［2］   ＳＤＧｓ（持続可能な開発目標）への取組 

［3］　古紙の需要・市況動向について

＊ページ数の関係で割愛させて頂きます。

古紙センター関東地区委員会
　

［令和３年３月２４日（水）ｐｍ 2：45 ～ 

於）古紙センター会議室（ＴＶ会議併用）

［需要動向］　21 ／ 2 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新聞］ 仕入 31,743(  79.2％）

 出荷 32,611(  78.3％）

 在庫 8,181(  25.1％）

［雑誌］ 仕入 33,609(  87.3％）

 出荷 34,718(  88.0％）

 在庫 8,583(  24.7％）

［段ボール］ 仕入 126,390(  97.8％）

 出荷 129,354(  98.6％）

 在庫 18,414(  14.2％ )

［関東・静岡実績］

［新聞］ 入荷 120,907(  87.6％）

 消費 119,756(  85.4％）

 在庫 83,618(  69.8％）

［雑誌］ 入荷 109,753(100.2％）

 消費 117,225(102.0％）

 在庫 50,852(  43.4％）

［段ボール］ 入荷 317,756(105.0％）

 消費 327,991(108.0％）

 在庫 113,761(  34.7％）

［業者側コメント］

［新聞・雑誌・段ボール］

・関東 32 社の 2 月の段ボールの仕入れは前年に

比べ減少、出荷も減少、在庫率は 14.2％で前月

より減少した。新聞の仕入れは前年に比べ減少、

出荷も減少、在庫は前月と比べ減少し、在庫率は

25.1％であった。雑誌の仕入れは前年に比べ減

少、出荷も減少、在庫は前月に比べ減少し、在庫

率は 24.7％であった。

3 品合計の在庫率は 17.9％であり、ランニング

ストックの状況である。発生状況については全体

的に低調な傾向が続いた。

・ 三紙会の 2 月の段ボール古紙の発生は前年比

97％、新聞古紙の発生は前年比 86.1％、雑誌古

紙の発生は 91.4％であった。2 月の発生は非常

に悪かった。3 月の段ボール古紙の発生は前年比
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100％未満、新聞古紙の発生は前年比 85％、雑

誌古紙の発生は前年比 80％後半であった。昨年

3 ～ 4 月に大きな発生があり、その反動として前

年比を下回る状態となっている。

［上物古紙］

・上物古紙の 2 月の発生は、DIP 向けについては

大きな変化はなく、需要・発生ともに低調である。

家庭紙向けの需要についても先月の傾向と変わら

ず低調に推移している。

 ［メーカー側コメント］

・段ボール古紙 2 月の発注は減少、入荷は計画通

り、消費は減少、在庫は減少した。3 月の発注は

増加、入荷・消費は計画通り、在庫は減少する見

込みである。4 月の発注は増加する見込みである。

・ 新聞古紙の 2 月の発注は減少、入荷は計画通り、

消費はやや減少、在庫は減少した。3 月の発注は

増加、入荷・消費は計画通り、在庫はやや減少の

見込みである。

・雑誌古紙の 2 月の発注はやや減少、入荷・消費

は計画通り、在庫は減少した。3 月の発注は増加、

入荷・消費は計画通り、在庫はやや減少の見込み

である。

４月度定例理事会

 ［令和３年４月５日（月）］於）製紙原料会館・

会議室　ＴＶ会議併用（内リモート参加６名）

出席理事１６名　・監事０名　　　　

理事長挨拶

今回は事情によりリモートでの参加となります。

新型コロナの感染は当組合からは出ていないと言

う事で、これからも感染予防に各自が気を付けて

頑張って頂きたいと思います。

［各部報告］

［直納部］

４月度の共販輸出は、裾物の段ボールについて６

社から札が入りました（他、１社は入札辞退）。

その結果、日商岩井紙パルプ（株）で実施する事

になりました。仕向地は台湾。業者コメントでは、

各社下げの予兆との事で、価格面で限界がきてい

る感があります。

裾物（ミックス）と上物に関しては、輸出業者３

社より、すべて入札辞退の連絡が入りました。

［新聞・雑誌・段ボール］　

新聞：発生は低調ながらも年度末と言う事で多少

回復している。需給については、紙面数は増えて

きているものの発行部数減の影響は大きい。輸出

は国内発生減により数量の確保が難しく、各商社

は消極的。

雑誌：発生は低調だが年度末の影響もあり比較的

堅調に推移。白板紙の生産は大きな変化はない模

様。輸出は東南アジア向けは原料不足から価格が

上昇しているが、日本国内で余剰となった場合は

輸出価格が下落する恐れがある。

段ボール：発生は年度末である事もあり回復傾向。

メーカーはコロナの影響による国内販売低下分を

製品輸出でカバーしており堅調に推移。輸出につ

いては、東南アジアはベトナム及びインドネシア

を中心に欧米からの入荷減から古紙が不足。　　

引合いが強く価格が上昇している。一方、コンテ

ナ不足の状況は変わらず、日本からのブッキング

が取りにくい状況が続き大量の輸出は困難な環境

となっている。古紙価格は当面、強含みで推移す

ると思われる。

［上 物］　

ここのところ好調だった衛生用紙の国内出荷が

前年同月比１５. ９％減で４ｹ月ぶりの減少。トイ

レットペーパー・ティッシュペーパーが顕著に減

少している。ペーパータオル地は若干の増加がみ

られる。

洋紙メーカーの苦戦が顕著に表れており、上物が

洋紙の方で使われにくくなってきている。富士の
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家庭紙メーカーは国内出荷がかなり落ち込んでお

り在庫も増えている。コロナにより業務用の販売

不振が響いているようです。上物・産業古紙の余

剰感が少し出てきた模様。

［集荷部］

２月・３月は製本関係の発生が多く忙しい状況で

したが、４月に入り発生が少なくなってきまし

た。本来ならＧＷでの旅行や行事の仕事がありま

すが、コロナの影響でキャンセルになり発生減に

繋がっている。

コンビニ弁当の容器がプラスチックから紙に変更

となるニュースが流れていました。その容器はリ

サイクル出来るでしょうか。基本的に有機物が付

着した物はリサイクル出来ないのではないか。

［広報部］　

次回広報誌は３月号と６月総会号の合併号として

６月中旬に発送予定です。詳細については４月下

旬に広報委員会を開催して決めます。尚、新役職

になった方々には、挨拶文の掲載予定があります

ので原稿の提出をお願い致します。

［事業部］

総会の進行にご協力をお願い致します。

［青年部］

本部総会の開催前後に青年部総会を開催する予定

です。総会内容については、コロナ感染対策を含

めて検討してから決定します。

［審議・検討・報告事項］ 

１. 令和２年度組合員脱退者追加　１社　

 城北支部：（有）志賀商店 代表者 志賀健二

 自己都合 令和３年３月３１日付

 （３月上旬に事前連絡済み）・原案通り承認

２. 令和２年度合計　脱退４社・ランク変更

 ２社・・・原案通り承認　　　

３. 第６５回通常総会について　

 （１）開催：令和３年５月２４日（月）

 上野・精養軒　事前打ち合わせ　午後４時１０

分　総会　午後４時３０分　

 （２）理事の改選・・・新理事数３２・監事２

名（退任理事１名・新理事２名）（退任監事２名・

新監事２名）

 変更役職　・・・３役及び業務部長

 （総務部長、集荷部長、支部長）の予定

（３）令和２年度事業報告と令和３年度事業計画

（案）については、原案が出来ましたので各自

が目をとおした上で、修正、追加等については

４月９日迄に事務局へ連絡の事。（決算及び予

算については４月１３日の会計監査にて確認）

 （４）総会の担当理事は添付表のようになって

いますので、当日宜しくお願いします。

４. 第５９回永年勤続従業員表彰に関する事項（令

和３年４月５日現在）　

 永年勤続従業員表彰申込状況：社・　３５名

 文京支部：グリーンロジテック（株）　１０名

 足立支部：美濃紙業（株）　　１２名　

 城南支部：（株）共益商会　　　６名

 　　　　　（有）坂田亮作商店　１名　

 城北支部：（株）工藤商店　　　１名

 　　　　　（有）富士紙業　　　５名

　＊永年勤続従業員表彰の対応：各組合員の会社

にて表彰状の授与とする。

紙センター関東地区委員会

［令和３年４月２１日（水）ｐｍ 2：45 ～

 於）古紙センター会議室（ＴＶ会議併用）

［需要動向］　21 ／ 3 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新聞］ 仕入 36,081(  85.1％ )

 出荷 36,276(  83.6％ )

 在庫 7,986(  22.0％ )
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［雑誌］ 仕入 44,262(  92.4％ )

 出荷 42,109(  93.7％ )

 在庫 10,736(  25.5％ )

［段ボール］ 仕入 144,466(103.3％ )

 出荷 143,552(102.2％ )

 在庫 19,328(  13.5％ )

［関東・静岡実績］

［新聞］ 入荷 144,709(103.0％ )

 消費 139,536(  93.1％ )

 在庫 88,372(  63.3％ )

［雑誌］ 入荷 131,537(105.5％ )

 消費 134,135(106.3％ )

 在庫 46,848(  34.9％ )

［段ボール］ 入荷 373,693(113.8％ )

 消費 381,808(111.8％ )

 在庫 105,646(  27.7％ )

［業者側コメント］

［新聞・雑誌・段ボール］

・関東 32 社の 3 月の段ボール古紙の仕入れ・出

荷は前年に比べ増加、在庫率は 13.5％で前月よ

り増加した。緊急事態宣言が解除され、物の動き

が良くなったことに起因すると考えられる。新聞

古紙の仕入れ・出荷は前年に比べ減少、在庫は前

月と比べ増加し、在庫率は 22％であった。雑誌

古紙の仕入れ・出荷は前年に比べ減少、在庫は

前月に比べ増加し、在庫率は 25.5％であった。3

品合計の在庫率は 17.1％であり、前月より増加

した。発生状況については全体的に低調な傾向が

続いている。

・ 三紙会の 3 月の段ボール古紙の発生は前年比

101.6％、新聞古紙の発生は前年比 90.9％、雑誌

古紙の発生は 91.5％であった。3 品とも前月よ

りは発生量は多くなっているものの、段ボール古

紙以外は前年割れとなっている。4 月の段ボール

古紙の発生は前年比 100 ～ 103％、新聞古紙の

発生は前年比 90 ～ 93％、雑誌古紙の発生は前

年比 90 ～ 93％の見通しである。前月比では 3

月に比べ日数が少ないこともあり、減少する見込

みである。

［上物古紙］

・上物古紙の 3 月の発生は、DIP 向けについては

大きな変化はなく、需要・発生ともに低調である。

家庭紙向けの発生については前年に比べ悪くなっ

た。業務用トイレットペーパーの需要減と在庫増

により生産が減少する見込みで、市況は好転しな

いと見ている。

 

［メーカー側コメント］

・段ボール古紙 3 月の発注は増加、入荷は計画通

り、消費は増加、在庫は減少した。4 月の発注は

増加、入荷・消費は計画通り、在庫は増加する見

込みである。5 月の発注は休転の影響もあり減少

する見込みである。

・新聞古紙の 3 月の発注は増加、入荷・消費は計

画通り、在庫は増加した。4 月の発注は横ばい、

入荷・消費は計画通り、在庫は横ばいの見込みで

ある。5 月の発注は休転の影響もあり減少する見

込みである。

・雑誌古紙の 3 月の発注は増加、入荷は計画通り、

消費は増加、在庫は減少した。4 月の発注は横ば

い、入荷は計画通り、消費は減少、在庫はやや増

加の見込みである。5 月の発注は休転の影響もあ

り減少する見込みである。

古紙センター業務委員会
　

［令和３年４月２８日（水）］　pm1：30 ～　

於）古紙センター会議室　

［1］ 集団回収実施団体への感謝状贈呈

　（静岡地区委員会、九州地区委員会からの推薦）

［2］ 海外関連トピックス
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［3］ 2021 年４月～ 9 月段ボール・新聞・雑誌の　

　消費計画について　 

［4］ 古紙の需要・市況動向について

＊ページ数の関係で割愛させて頂きます。

広報誌　表紙写真募集の件

広  報  部

　皆様には日頃より組合活動にご協力を賜り、厚く

御礼を申し上げます。

さて広報誌の表紙は、従来、特定の組合員様のご協

力で写真を提供して頂いて参りました。

しかしながら諸般の事情により、今後その写真の利

用ができなくなりました。

そこで、組合員の皆様から表紙を飾る写真を公募し

たいと思います。下記の要領で、奮って写真をご応

募ください。お待ちしております。

募集要項

募集写真：白黒またはカラー写真、焼き付け、

　　　　　または添付ファイル

題　材　：風景、季節、催事を扱ったもの

提出時期：随時

募集写真提出先　：　　

〒 110-0016　東京都台東区台東 3-16-1

東京都製紙原料協同組合　事務局

ＴＥＬ　０３－３８３１－７９８０

ＦＡＸ　０３－３８３１－７８８０

Ｅ ‐ mail　：　info ＠ kosi ‐ tokyo.or.jp

編  集  後  記

広報部長　高橋宏明

　緊急事態宣言中でしたが、第６５回通常総会を上

野精養軒にて人数制限と「ソウシャルディスタンス」

をとり感染予防対策の中で行いました。

　昨年は、新型コロナウイルスにより組合活動が制

限された１年間でした。本来ならば「製本工組」・「東

資協」・「家庭紙部会」などの情報交換会があるので

すが、すべて組合員の皆様にお伝え出来ない１年間

でした。

　今年は「役員改選」の年です。３年間理事長を務

められた坂田　智氏に代わり、上田　晴健氏になり

ました。新執行部一丸となり組合員皆様の為にこれ

からも頑張っていきたいと思います。

　緊急事態宣言再延長になりましたが、５月からワ

クチン接種も始まっています。コロナウイルスだけ

でなく、これから徐々に暑さも増していくと思うの

で、熱中症にも気を付けて十分な水分補給を取りな

がら体調を整えて頑張りましょう。
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組合総合名簿の協賛広告について

広  報  部

この度は、組合総合名簿の協賛広告にご協力いただ

き誠にありがとうございました。

広報誌では一昨年より２年間に渡り、今回ご協力頂

きました企業・団体に対し１回ずつ無料で広告掲載

をさせて頂きます。掲載の順番や掲載ページは、こ

ちらの都合で行いますのであらかじめご了承願いま

す。（広告を掲載した号の広報誌は、該当の企業・

団体にお送りいたします）

今回も組合とかかわりの深い関係会社を掲載いたし

ました。　

尚、有料での掲載も可能ですので、ご希望の際は組

合までお申し出ください。料金等は下記のようにな

ります。

＜広告料金について＞

　広報誌は通常、１月号、３月号、６月号、９月号、

１１月号の年５回発行しております。

注）但し、コロナの影響で現在は異なります。

最新のものを適時ご確認願います。

掲載と同じ２分の１ページの広告を掲載した場合

（税別）

年１回の掲載：１４, ０００円

年２回の掲載：２６, ０００円（13,000 円× 2 回）

年３回の掲載：３６, ０００円（12,000 円×３回）

年４回の掲載：４４, ０００円（11,000 円×４回）

年５回の掲載：５０, ０００円（10,000 円×５回）

掲載ページにつきましては広告数によりますが、最

終ページに近い順に掲載する予定です。

お申し込みは、東京都製紙原料協同組合
電　話　０３－３８３１－７９８０
ＦＡＸ　０３－３８３１－７８８０

Ｋ－ 43

Ｋ－ 44

 ■全国販売網及びサービス網 
 仙  台   支  店   Tel.（022）237-4171(代）   神 奈 川 支 店  Tel.（045）505-0031(代）   広  島   支  店  Tel.（082）893-2231(代）    代理店 

 埼  玉   支  店   Tel.（048）777-1891(代）   静 岡 営 業 所  Tel.（054）281-2388(代）   四  国   支  店  Tel.（087）841-3330(代）    ㈱北海道モリタ          Tel.(011)721-4114(代） 

 千  葉   支  店   Tel.（043）243-2737(代）   名 古 屋 支 店  Tel.（052）882-4571(代）   福  岡   支  店  Tel.（092）591-1201(代）    北海道特殊自販㈱       Tel.(011)784-4222(代） 

 東  京   支  店   Tel.（03）5569-1740(代）   北 陸 出 張 所  Tel.（076）443-6055(代）   鹿児島 営業所  Tel.（099）282-8352(代）    ㈲沖縄モリタ特殊サービス  Tel.(0988)77-6677(代) 

 西東京 営業所   Tel.（042）568-2971(代）   関  西   支  店    Tel.（072）947-2121(代） 

 新 潟 営 業 所   Tel.（025）265-0276(代）   京 都 営 業 所   Tel.（075）631-3391(代）                                 ※秋田営業所 仙台支店に統合 

                   本社工場 〒669-1339 兵庫県三田市テクノパーク28番地 Tel.079（568）2006 
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 ■全国販売網及びサービス網 
 仙  台   支  店   Tel.（022）237-4171(代）   神 奈 川 支 店  Tel.（045）505-0031(代）   広  島   支  店  Tel.（082）893-2231(代）    代理店 

 埼  玉   支  店   Tel.（048）777-1891(代）   静 岡 営 業 所  Tel.（054）281-2388(代）   四  国   支  店  Tel.（087）841-3330(代）    ㈱北海道モリタ          Tel.(011)721-4114(代） 

 千  葉   支  店   Tel.（043）243-2737(代）   名 古 屋 支 店  Tel.（052）882-4571(代）   福  岡   支  店  Tel.（092）591-1201(代）    北海道特殊自販㈱       Tel.(011)784-4222(代） 

 東  京   支  店   Tel.（03）5569-1740(代）   北 陸 出 張 所  Tel.（076）443-6055(代）   鹿児島 営業所  Tel.（099）282-8352(代）    ㈲沖縄モリタ特殊サービス  Tel.(0988)77-6677(代) 

 西東京 営業所   Tel.（042）568-2971(代）   関  西   支  店    Tel.（072）947-2121(代） 

 新 潟 営 業 所   Tel.（025）265-0276(代）   京 都 営 業 所   Tel.（075）631-3391(代）                                 ※秋田営業所 仙台支店に統合 

                   本社工場 〒669-1339 兵庫県三田市テクノパーク28番地 Tel.079（568）2006 

Ｋ－ 45

Ｋ－ 46
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 【製品品目】 

 ★ラージベール LBP型（古紙用） 

 ★ラージベール LBW型（産廃用） 

 ★選別コンベヤライン 

 ★廃プラ圧縮梱包機（樹脂バンド結束） 

 ★アルミ圧縮梱包機（番線・樹脂バンド結束） 

 ★その他、全自動式産業機械全般 

 ※特殊仕様条件も設計製作可能です 

中小企業等経営強化法に基づく税制措置 

① 中小企業経営強化税制 

    100％の特別償却または 

    10％の税額控除の選択 

① 固定資産税の特例 

 固定資産税が 3年間半分 

 適用期限 ： 平成 31年 3月 31日 

 ※詳細は 営業担当者までご連絡下さい 

貴社のニーズにお応えします！ 

◇◇◇ 古紙のリサイクルパートナー ◇◇◇ 

渡辺式全自動高速古紙梱包機 

【 製品品目 】 

☆ラージベール(古紙用)    LBP型 ２0馬力～250馬力 

☆ラージベール(廃棄物用) LBW型 ３0馬力～200馬力 

☆新聞選別コンベヤ（自動紐取装置付） 

☆直投型紐取選別機 

☆廃プラ選別コンベヤ 

☆ビン・缶・ペット選別コンベヤ 

☆廃プラ圧縮梱包機（樹脂バンド結束） 

☆アルミ圧縮梱包機（番線・樹脂バンド結束） 

☆その他、全自動式産業機械全般 

 

※特殊仕様条件も設計製作可能です。 
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 【製品品目】 

 ★ラージベール LBP型（古紙用） 

 ★ラージベール LBW型（産廃用） 

 ★選別コンベヤライン 

 ★廃プラ圧縮梱包機（樹脂バンド結束） 

 ★アルミ圧縮梱包機（番線・樹脂バンド結束） 

 ★その他、全自動式産業機械全般 

 ※特殊仕様条件も設計製作可能です 

中小企業等経営強化法に基づく税制措置 

① 中小企業経営強化税制 

    100％の特別償却または 

    10％の税額控除の選択 

① 固定資産税の特例 

 固定資産税が 3年間半分 

 適用期限 ： 平成 31年 3月 31日 

 ※詳細は 営業担当者までご連絡下さい 

貴社のニーズにお応えします！ 

◇◇◇ 古紙のリサイクルパートナー ◇◇◇ 

渡辺式全自動高速古紙梱包機 

【 製品品目 】 

☆ラージベール(古紙用)    LBP型 ２0馬力～250馬力 

☆ラージベール(廃棄物用) LBW型 ３0馬力～200馬力 

☆新聞選別コンベヤ（自動紐取装置付） 

☆直投型紐取選別機 

☆廃プラ選別コンベヤ 

☆ビン・缶・ペット選別コンベヤ 

☆廃プラ圧縮梱包機（樹脂バンド結束） 

☆アルミ圧縮梱包機（番線・樹脂バンド結束） 

☆その他、全自動式産業機械全般 

 

※特殊仕様条件も設計製作可能です。 

 

 

 

 

東京都製紙原料協同組合員

および従業員の皆さまへ
現在、東京都製紙原料協同組合さまには
あいおいニッセイ同和損害保険㈱におきまして

「集団扱制度」
のご登録をしていただいており、既に多くの組合員および、そ

の従業員の皆さまに同制度をご利用いただいております。

●集団扱制度のメリット●
組合員・従業員の方のご契約は

一般契約の一時払に比べて

集団扱一括払なら

保険料が５％割安！！

自動車保険は、あいおいニッセイ同和損保以外の

保険会社（ＪＡ共済およびあいおいニッセイ同和損保

の定める他の共済を含みます）からの切り替えでも、

等級・事故有係数適用期間を継承できます！！

この制度は自動車保険に限らず

　　　火災保険

　　　賠償責任保険
等にもご利用可能です！！

保険ご契約時はキャッシュレスで

手続きは簡単！！

TEL
FAX
E-mail

：０４－２９４５－３８４５
：０４－２９４５－３８６５
：will.promote.ioi@gmail.com

あいおいニッセイ同和損害保険株式会社 東京北支店 練馬支社
〒176-0011　東京都練馬区豊玉上2-4-8 峯正練馬ビル

　TEL：03-3993-1461

担当 近藤　・　宮内
〒359-0024　埼玉県所沢市下安松201-9

※　このご案内は「集団扱制度」の概要を説明したものです。

ご契約にあたっては必ず、各保険商品パンフレットおよび「重要事項のご説明　契約概要の

ご説明・注意喚起情報のご説明」をあわせてご覧ください。

また、詳しくは「ご契約のしおり（普通保険約款・特約）」をご用意しておりますので、取扱代理

店または引受保険会社までご請求ください。

ご不明な点につきましては取扱代理店または引受保険会社にお問合わせください。 （2019年9月）

組合推奨代理店　株式会社　ウィル・プロモート

（引受保険会社）

（取扱代理店）

(保険会社承認番号B19-19002820）

上野支社/東京都台東区東上野1-14-4（野村不動産上野ビル6F）
TEL 03-3831-7050

Ｋ－ 51

Ｋ－ 52
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賛助会員の入会特典

入会されますと次のような特典があります。

1. 組合広報誌を毎号贈呈

2. 広報誌に無料で広告掲載が出来る。

3. 広報紙面において加入後１回に限り、賛助会員

紹介として企業紹介・事業紹介をする事が出来

る。

4. 賛助会員の共同購入事業を詳しく紹介するため

の講習会を実施する事が出来る。

5. 年１回、組合総会の懇親会に参加する事が出来る。

その他についても計画中です。

 賛助会員にご加入希望の方、及び、入会のご紹

介をいただける方は組合事務局へご連絡くださ

い。詳細についてご案内致します。

現在、下記５社の賛助会員が在籍中です。

１.　丸大食品（株）

２.　矢崎エナジーシステム（株）

３.　（株）Ｆ - ＳＵＮツーリストジャパン

４.　コマツカスタマーサポート ( 株 )

５．極東開発工業（株）

東京都製紙原料協同組合員

および従業員の皆さまへ
現在、東京都製紙原料協同組合さまには
あいおいニッセイ同和損害保険㈱におきまして

「集団扱制度」
のご登録をしていただいており、既に多くの組合員および、そ

の従業員の皆さまに同制度をご利用いただいております。

●集団扱制度のメリット●
組合員・従業員の方のご契約は

一般契約の一時払に比べて

集団扱一括払なら

保険料が５％割安！！

自動車保険は、あいおいニッセイ同和損保以外の

保険会社（ＪＡ共済およびあいおいニッセイ同和損保

の定める他の共済を含みます）からの切り替えでも、

等級・事故有係数適用期間を継承できます！！

この制度は自動車保険に限らず

　　　火災保険

　　　賠償責任保険
等にもご利用可能です！！

保険ご契約時はキャッシュレスで

手続きは簡単！！

TEL
FAX
E-mail

：０４－２９４５－３８４５
：０４－２９４５－３８６５
：will.promote.ioi@gmail.com

あいおいニッセイ同和損害保険株式会社 東京北支店 練馬支社
〒176-0011　東京都練馬区豊玉上2-4-8 峯正練馬ビル

　TEL：03-3993-1461

担当 近藤　・　宮内
〒359-0024　埼玉県所沢市下安松201-9

※　このご案内は「集団扱制度」の概要を説明したものです。

ご契約にあたっては必ず、各保険商品パンフレットおよび「重要事項のご説明　契約概要の

ご説明・注意喚起情報のご説明」をあわせてご覧ください。

また、詳しくは「ご契約のしおり（普通保険約款・特約）」をご用意しておりますので、取扱代理

店または引受保険会社までご請求ください。

ご不明な点につきましては取扱代理店または引受保険会社にお問合わせください。 （2019年9月）

組合推奨代理店　株式会社　ウィル・プロモート

（引受保険会社）

（取扱代理店）

(保険会社承認番号B19-19002820）

上野支社/東京都台東区東上野1-14-4（野村不動産上野ビル6F）
TEL 03-3831-7050
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2019年モンドセレクション最高金賞受賞 ※のハムメーカーです。

丸大食品株式会社 東日本営業部 首都圏特販課

TEL　　03-3647-1572
FAX　　03-3647-3274

贈り物に丸大ハムギフトをどうぞ！

一年間お取り扱いギフトも特別価格にてご案内いたします

別途特別優遇条件にてご案内申し上げます。

 ※弊社「王覇ホワイトロース・ホワイトボンレスハム」「煌彩特選ホワイトロースハム・特選ロースハム」が
2019年モンドセレクション最高金賞をいただきました。

〒135-0051
東京都江東区枝川2-23-2
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矢崎エナジーシステム株式会社
TEL:03-5782-2703　 　FAX:03-5782-2737

〒 108-0075　東京都港区港南 1-8-5　Ｗビル６Ｆ

年間広告掲載会社のご紹介

広報誌では、組合総合名簿の協賛広告にご協力頂

きました企業・団体に対し１回ずつ２年に渡り、

無料で広告掲載をさせて頂いております。

その中の１社である矢崎エナジーシステム㈱

より年間掲載（有料）のお申し込みを頂いており

ます。有難うございます。

又、賛助会員でもあります。

どうぞこの機会に皆様も有料広告掲載をご検討い

ただきますよう宜しくお願い致します。

お申込みや料金等の詳細につきましては、広告先

頭ページのご案内をご参照ください。
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本　　社  〒955-8691  新潟県三条市福島新田丙2318-1
   TEL 0256-45-1251・FAX 0256-45-2204

東京支店  〒101-0061  東京都千代田区三崎町2-6-7
   TEL 03-3263-4531・FAX 03-3262-6918

4－9－5


